

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 12
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 27.06.2007

Wohncontainer in der Anton-Hehn-Straße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, welche Bewandnis es mit den 13 in der Anton-Hehn-Strasse abgestellten Wohncontainern hat.

In der Anton-Hehn- Strasse sind an der ersten Rechtstkurve 15 Container – davon 13 Wohncontainer – aufgestellt. Fragen nach Sinn und Zweck dieser Container wurden von den Bewohnern dieser Container rüde abgeschmettert. Es wäre im Sinne eines gedeihlichen Zusammenlebens für den Ortsbeirat von Interesse zu erfahren, wer in dieser sensiblen Zone zu welchem Zweck wie lange untergebracht ist. Dadurch könnte wilden Spekulationen und unberechtigten Befürchtungen der Boden entzogen werden.

Beschluss Nr. 0113

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher